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INDICA  AO  EXMO.  SENHOR  MINISTRO  DA
EDUCAÇÃO,  ABRAHAM  BRAGANÇA  DE
VASCONCELOS  WEINTRAUB,  COM  CÓPIA  A
EXMA. SENHORA DEPUTADA FEDERAL PROFª
R O S A  N E I D E ,  A  N E C E S S I D A D E
URGENTÍSSIMA  DE  QUE  PROVIDÊNCIAS
SEJAM  TOMADAS,  NA  IMINÊNCIA  DE
INTERROMPIMENTO DE ENERGIA ELÉTRICA
DA  UNIVERSIDADE  FEDERAL  DE  MATO
GROSSO – UFMT, CAMPUS CUIABÁ POR FALTA
DE PAGAMENTO.

Com fulcro no Art. 160, II, do regimento Interno dessa Casa de Leis, após manifestação favorável do
Soberano plenário, solicito o envio desse expediente legislativo às autoridades supracitadas, por meio do
qual indico, a necessidade urgentíssima de que providências sejam tomadas na iminência de
interrompimento de energia elétrica do Campus Cuiabá da Universidade Federal de Mato Grosso – UFMT
por falta de pagamento.

JUSTIFICATIVA

Pesquisadores da Universidade Federal de Mato Grosso (UFMT), Campus Cuiabá têm vivido dias de
incerteza desde que a reitoria anunciou que o fornecimento de energia elétrica do campus Cuiabá pode ser 
interrompido por falta de pagamento.

De acordo com a reitoria da UFMT, o bloqueio de recursos promovido pelo Governo Federal foi o fator
que teria levado a Instituição à iminência de ter o fornecimento de energia elétrica cortado. A própria
Universidade divulgou nota informando ter sido notificada pela Empresa Energisa devido ao não
pagamento de uma conta.

Caso realmente aconteça a interrupção de energia elétrica na UFMT tem potencial para agravar ainda mais a
crise financeira da Universidade.
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https://olivre.com.br/bloqueio-na-educacao-ufmt-e-alertada-sobre-corte-no-fornecimento-de-energia/
https://olivre.com.br/ufmt-ainda-aguarda-fim-do-contingenciamento-de-recursos/


Diante disso, sabendo que a educação é direito de todos e dever do Estado e da família, será promovida e
incentivada com a colaboração da sociedade, visando ao pleno desenvolvimento da pessoa, seu preparo
para o exercício da cidadania e sua qualificação para o trabalho, desta forma espero pela aprovação da
presente Indicação pelo Plenário desta Casa de Leis e posterior atendimento pelo Poder Executivo Federal.
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